

福祉サービス事業所 ごぶごぶ 活動報告(令和6年2月)

ちいき新聞(ポスティング)

ごぶごぶでは「鎌ヶ谷グリーンハイツ」「新鎌ヶ谷」「鎌ヶ谷中央」「新船橋」のエリアにちいき新聞を配布しています。

今月は毎週ちいき新聞を配布しました。
雪が積もった週の配布では足元に注意しながら新聞をお届けしました。
新聞を直接受け取られた方から、温かい言葉をかけていただくこともありました。



道路愛護活動

ごぶごぶでは鎌ヶ谷市と協定を結び、事業所前の道路の植栽帯の除草・清掃に取り組んでいます。

近隣の住民の方や、この道路を行き来される地域の方が気持ちよく通行できるように除草や清掃を行いました。
タバコの吸い殻や空き缶、ゴミなどを回収しました。



鎌ヶ谷市役所 ロビー販売

毎月1回最終水曜日に鎌ヶ谷市役所1階で開催されるロビー販売で、『スモークナッツ(3種類: さくら、りんご、ならの木)』を販売しています。

2月28日(水)のロビー販売では、リニューアルした『スモークナッツ』の初めての販売でした。
これまでの瓶詰の商品から袋詰めの商品となり、内容量の変更なく、これまでよりもお安く販売できるようになりました。
手軽に購入していただけた印象です。

次回のロビー販売は3月27日(水)です。

